

Impulsion Annuaire 2022

Temps forts

No- 6 / décembre



ARRIÈRE-PLAN

Espoir

Une de mes amies possédait un T-shirt du parc national américain Big Bend, un désert du Texas. Il y était écrit: «Big Bend is NOT THE END OF THE WORLD. But sure you can see it from there» – «Big Bend n'est pas la fin du monde, mais tu peux sûrement le voir de là-bas!»

Karin Hirschi

Éditorial

Face à la crise

L'UDF EN ACTION

Un groupe d'experts indépendants doit faire toute la lumière sur les décisions relatives à la pandémie!

Après quelques mois d'un semblant de normalité, nombreux sont ceux qui ne demandent qu'à oublier. Ce désir par trop humain d'oublier convient aussi précisément à ceux qui sont responsables de l'adoption des mesures Co-vid-19. Pourtant, des

dégâts ont été causés, tant sur le plan économique que sanitaire. C'est pourquoi les organisations soussignées demandent au Conseil fédéral ensemble avec le Parlement la mise en place immédiate d'un groupe d'experts indépendants qui se penchera de manière ouverte, sans faille ni complaisance sur les décisions prises par l'État pour lutter contre la pandémie.

INITIATIVE POPULAIRE FÉDÉRALE

L'argent liquide, c'est la liberté

L'argent liquide peut-il encore être sauvé ? Sans protection légale, l'avenir de l'argent liquide est gravement menacé, estiment les auteurs de l'initiative populaire fédérale «L'argent liquide, c'est la liberté». La suppression de l'argent liquide progresse de plus en plus : ainsi lors de manifestations sportives, dans les toilettes publiques, dans les transports publics ou lors de grands événements (p. ex. fête de la ville de Lucerne, fête des jodleurs de Suisse occidentale). L'initiative sur l'argent liquide veut contrecarrer cette évolution dangereuse.

Richard Koller, initiateur de l'initiative populaire fédérale «L'argent liquide, c'est la liberté».

SOCIÉTÉ

Dysphorie du genre. Une jeunesse en grand danger

Les opérations de transition de genre chez les enfants doivent absolument faire l'objet de plus de contrôles et de prudence.

Christian Bibollet

Critique de livre

«Persécuté pour l'amour de Dieu»

Page Vaudoise

Pourquoi une liste UDF?

Raymond Morel

POINT FINAL

One Love – une hypocrisie

*Benjamin Carisch, président
UDF canton de Berne*

Pagina Ticinese

Pronti per il Natale?

Gabriel Pastor, Membro Comitato UDF Ticino

No. 5 | novembre



Éditorial

Restons prudents

SOCIÉTÉ

20 ans de régime des délais: Pas de quoi faire la fête!

Le 1er octobre 2022 marquait le 20e anniversaire de la décision d'introduire le régime des délais en Suisse. Bien plus de 200'000 enfants ont été tués depuis dans le ventre de leur mère. Cela représente plus d'êtres humains, que la ville de Bâle ne compte d'habitants. Association «Marche pour la vie»

Dans les chaînes de l'idéologie du genre

A l'instar de Futur CH, je me devais de reprendre ce thème qui frappe aujourd'hui notre société en plein cœur. Il s'agit de l'impact de l'idéologie du genre et de ses lobbys sur nos enfants. Philippe Karoubi, membre de la rédaction d'«Impulsion»

DU PALAIS FÉDÉRAL

2023, année électorale exceptionnelle! Les chances de l'UDF

Il reste à peu près un an jusqu'aux élections fédérales du 22 octobre 2023. Je suis convaincu que les chances de l'UDF sont meilleures qu'elles ne l'ont jamais été. Notre objectif est de doubler le nombre de sièges au Conseil national. Nous pouvons y parvenir si nous posons les bons jalons: pardon mutuel, rompre avec les vieilles habitudes et regarder en avant vers notre Seigneur.

Andreas Gafner, conseiller national UDF BE

INTERVIEW

avec Simon Brechbühl, directeur de la fondation CSI Suisse (Christian Solidarity International)

«Face à la persécution, il y a besoin que nous les chrétiens, soyons unis»

Des millions de chrétiens sont victimes de discrimination et de persécution partout dans le monde. Bien que cette tragédie inconcevable ne soit généralement qu'un sujet marginal pour de nombreux médias, il existe, Dieu merci, des organisations et des personnes qui se sont donné pour mission d'aider nos frères et sœurs dans la foi dans leur immense détresse. Avec Simon Brechbühl, directeur de la fondation CSISuisse, nous approfondissons dans une interview l'ampleur de la persécution des chrétiens et ce qui peut être fait pour y remédier.

SECTIONS

UDF Genève

Pour la xième fois, les fonctionnaires font la grève à Genève (transports publics compris!) La ville a été paralysée pendant 2 jours. Ils sont payés avec des annuités qui augmentent chaque année; et bien payés par l'Etat. On les appelle «les enfants gâtés»!

Genève a un endettement de plus de 12 milliards. L'inflation est arrivée en Europe suite au manque de gaz (coupé par le Président russe) et Berne a pris des sanctions comme le reste de l'Europe (nous sommes censés être un pays neutre) et ainsi de suite...

Situation actuelle

Ces genevois manifestent et le peuple subit. En France aussi, sauf qu'à Paris un conducteur de bus est payé 1'600 euros et à Genève 5'000 frs la première année (et cela progresse chaque année) Le niveau de vie est bien différent! Beaucoup d'augmentations cette année il est vrai. Le gaz, l'essence, certains produits de base. Et surtout augmentation de 4,7% de la cotisation pour les assurances maladies (et les médicaments sont 2 fois plus chers que chez nos voisins, allons chez eux pour voir si cela est intéressant avec notre franchise!) Les loyers du canton sont parmi les plus chers de notre pays. Heureusement il y a des aides sociales qui contribuent à l'endettement!

Restrictions vertes

On nous propose Noël à la bougie (romantique il est vrai) et chauffage à 19 degrés, restrictions pour anticiper un blackout (c'est promis, il ne durera pas plus de 4 heures avec arrêts de tous les ordinateurs et autres lumières). Et les Verts, eux, continuent à restreindre les espaces de circulation et forcent le peuple à tout changer, à coups de lois... Tout cela se paye!

Que va faire notre gouvernement genevois? Aides supplémentaires pour la classe moyenne supérieure (qui n'en a pas!) et l'AVS qui va augmenter entre 30 et 50 frs environ (un peu dérisoire mais mieux que rien). De quoi consoler certains. Les familles peuvent avoir des aides. Il y a beaucoup d'associations d'entraide (hélas parfois réservées aux nouveaux venus).

Que peut faire l'UDF?

Et que faire pratiquement? L'UDF, est un parti démocratique. Lors des votations cantonales nous votons plutôt centre et droite. Une droite qui doit être unie, pour un équilibre et réduire l'endettement massif. Nos voisins vaudois et fribourgeois nous ont donné l'exemple, pour le bien des générations futures.

Quelle société voulons-nous pour nos enfants? Comme chez nos voisins français: La liberté est importante. L'égalité parfaite n'existe pas. La fraternité est un but pour nous Chrétiens: «L'amour parfait; aide aux orphelins et veuves dans leur détresse»: Les inviter. Je préfère la devise suisse: «Un pour tous, tous pour un» («pour Un») et «Liberté et patrie» si chère à nos voisins vaudois.

Sylvie Ruffieux Guignard, nouvelle présidente UDF-Genève

Chers membres de l'UDF-Neuchâtel, chers amis neuchâtelois de l'UDF,

Depuis plusieurs années, la section Neuchâtel est en sommeil. Nous ne retrouvons plus vos représentants fidèles, lors de nos assemblées des délégués, et rien ne semble plus bouger de votre côté. Pourtant, la structure administrative existe encore, et la liste de vos membres est respectable.

Vous nous manquez! Alors la section vaudoise aimerait vous aider à faire redémarrer votre groupe jadis florissant. Seriez-vous prêts à nous aider en nous donnant un coup de pouce?

Nous nous permettrons de vous contacter directement pour demander votre avis ainsi que votre aide. Merci de nous faire bon accueil.

Raymond Morel, Président UDF-Vaud et Walter Muller, Secrétaire UDF-Vaud

Chers membres Vaudois,

Après avoir vécu un jeûne fédéral sous l'action du Seigneur, les chrétiens sont appelés à bénir, mais aussi à se positionner pour la politique de notre canton. Restons attentifs, prêts à prier et à nous mettre au travail, car les élections fédérales sont sur le point de venir.

Soyez tous bénis.

Votre président de l'UDF-Vaud: Raymond Morel

Appel

Chers amis, nous faisons encore appel à votre générosité pour qu'en votre nom l'UDF puisse mener à bien ses actions actuelles et futures. Votre soutien régulier est la clé d'une présence chrétienne de plus en plus influente dans notre Suisse Romande. Sans vos dons notre impact reste faible et étriqué. Soyez bénis.

Philippe Karoubi

Agenda

Réunion de prière: les derniers lundis du mois de 20h à 21h sur les sujets politiques

chez Raymond Morel, rue du Théâtre 2, Cuarny.

Prière UDF-Genève: les derniers vendredis du mois à 19h45

renseignements au 079 424 82 41

Venez intercéder pour la Suisse Romande et l'UDF, en rejoignant une équipe de prière fidèle et engagée.

Sur Zoom, le lundi soir tous les 15 jours. (24/10, 7/11 etc). Renseignements: Philippe Karoubi 078 715 98 01 www.udf-suisse.ch

Pagina Ticinese

Stop Woke Culture!

È di questi giorni la notizia del tentativo di sfregio di una delle opere della serie «Girasoli» di Van Gogh e questo da parte di due incivili attivisti (?) del movimento «Just Stop Oil».

Roberto Pellegrini Comitato direttivo UDF Ticino Consigliere comunale UDF a Mendrisio

No. 4 | septembre



Éditorial

Garder la vue d'ensemble

Anian Liebrand

JOURNÉE NATIONALE D'ACTION DE GRÂCE, DE REPENTANCE ET DE PRIÈRE

De la repentance au réveil

Pas de réveil sans repentance: Des chrétiens engagés motivent le peuple de Dieu en Suisse à se rassembler pour la Journée nationale d'action de grâce, de repentance et de prière, l'après-midi du 18 septembre 2022.

Service de presse UDF

SOCIÉTÉ

Le nerf de la guerre

Il faudrait être aveugle pour ne pas considérer que l'évolution de notre société en Suisse devient de plus en plus emblématique de la prédominance de la mouvance LGBT, des promoteurs du non-genre, et autres donneurs de leçons.

Philippe Karoubi, membre de la rédaction d'«Impulsion»

VOTATION POPULAIRE DU 25 SEPTEMBRE

- **Non à l'initiative sur l'élevage intensif**

L'initiative sur l'élevage intensif est une attaque radicale contre l'agriculture suisse. Elle demande que la Confédération protège la dignité des animaux dans l'élevage agricole. Cette "dignité" n'est toutefois pas définie – en revanche, l'initiative prévoit d'énormes réglementations.

Andreas Gafner, conseiller national UDF BE

- [Prises de position de l'UDF, communiqué de presse](#)

- **Réforme AVS 21: Un pas dans la bonne direction!**

Le 25 septembre 2022, nous voterons sur le paquet relatif à la réforme AVS 21. Pour cela il y a besoin d'une modification de la loi fédérale sur l'AVS et de l'arrêté fédéral sur le financement supplémentaire de l'AVS par une augmentation de la TVA de 0,4%.

Markus Wäfler, ancien conseiller national UDF ZH

- **Oui à la réforme de l'impôt anticipé**

Le Conseil fédéral et le Parlement ont décidé une réforme de l'impôt anticipé. Ce que la gauche combat avec véhémence est en réalité une situation gagnant-gagnant pour l'État comme pour l'économie.

Anian Liebrand, collaborateur politique UDF Suisse

ACTUALITÉS ROMANDES

Foire aux partis politique au gymnase intercantonal de la Broye

L'association «Discuss It» qui promeut l'éducation à la citoyenneté et à la participation politique de la jeune génération, a proposé à l'UDF de prendre part à la foire aux partis politiques le 28 juin dernier à Payerne, dans le gymnase intercantonal de la Broye.

Ivan Thévoz, au Grand conseil UDF FR

GRAND CONSEIL FRIBOURGEOIS

Bilan des premiers 6 mois

Le 7 novembre 2021, à la plus grande surprise de l'UDF cantonal, les citoyens de la Broye élisent le premier UDF Fribourgeois au Grand Conseil, en la personne d'Ivan Thévoz, agriculteur de 33 ans, du petit village Broyard et agricole de Russy.

Ivan Thévoz, au Grand conseil UDF FR

INTERVIEW

Entretien avec Emmanuel Ziehli, directeur de Radio R

Propos recueillis par Philippe Karoubi

UDF-INTERNE

L'énergie nucléaire a de l'avenir

La crainte d'une pénurie d'électricité et de problèmes d'approvisionnement figure en tête de la liste des préoccupations des Suissesses et des Suisses. L'UDF prend ces craintes au sérieux et leur accorde une importance croissante. Dans le cadre de plusieurs journées stratégiques, des mandataires, ainsi que des représentants du

comité fédéral et de direction de l'UDF Suisse se sont penchés de manière intensive sur un positionnement actuel concernant l'énergie nucléaire et la stratégie énergétique 2050. Le 13 août 2022, l'Assemblée des délégués accepta un document relatif à sa position, dont nous reproduisons ici des extraits.

Anian Liebrand, collaborateur politique UDF Suisse

[communiqué de presse](#)

Agenda

MARCHE POUR LA VIE

24 heures pour une vie

Marche pour la vie

Samedi 17 septembre 2022

Marktplatz Zürich-Oerlikon

- **Réunion de prière:** les derniers lundis du mois de 20h à 21h sur les sujets politiques chez Raymond Morel, rue du Théâtre 2, Cuarny.
- **Prière UDF-Genève:** les derniers vendredi du mois à 19h45 renseignements au 079 424 82 41

No. 3 | mai

Éditorial

OUI ou NON?

Walter Müller

Décisions sur la votation du 15 mai, récolte de signatures «pour sauver des bébés et aider les futures mères»

INTERVIEW

La fin ne justifie pas les moyens

Dr Peter Beck s'est récemment exprimé sur le thème "principe du consentement présumé et don d'organes"

Eglise et politique: Réflexions du Directeur du Réseau Evangélique Suisse (RES), Christian Kuhn, qui répond aux questions de *Philippe Karoubi*

POLITIQUE INTÉRIEURE: Les nouvelles initiatives populaires / sauver des vies humaines!

ACTUALITÉS UDF: La famille UDF s'est réunie à Illnau ZH

Un jeu de dupes? par Philippe Karoubi

Pagina Ticinese: Io sono con te

impulsion no. 2 – mars 2022

Editorial: Entends-tu la trompette?

CONTEXTE: L'Étau

Élections au Grand Conseil fin de mars 2022: Les valeurs chrétiennes – notre avenir

Henri Burkhalter et Annemarie : candidature à la liste 3 de la région Jura Bernois

Élections Vaudoises, 20.03.2022

“Osons une politique nouvelle”

Pagina Ticinese: La teoria Gender

No. 2 | mars

Editorial: Entends-tu la trompette?

CONTEXTE: L'Étau

Élections au Grand Conseil fin de mars 2022: Les valeurs chrétiennes – notre avenir

Henri Burkhalter et Annemarie : candidature à la liste 3 de la région Jura Bernois

Élections Vaudoises, 20.03.2022

“Osons une politique nouvelle”

Pagina Ticinese: La teoria Gender

No. 1 | février

Éditorial: **PEUPLE DE SUISSE, RÉVEILLE-TOI!**

VOTATION POPULAIRE DU 13 FÉVRIER 2022

LA PUBLICITÉ AUPRÈS DES ENFANTS ET DES ADOLESCENTS POUR DES PRODUITS NOCIFS DÉRIVÉS DU TABAC EST MAUVAISE

Interdiction de l'expérimentation animale: Une initiative radicale aux conséquences draconiennes

SUPPRESSION DU DROIT DE TIMBRE D'ÉMISSION: PEU DE GENS EN PROFITENT, LE CITOYEN PAIE LA NOTE

EMPÊCHER DES SUBVENTIONS DANGEREUSES POUR LES MÉDIAS

PRISES DE POSITION DE L'UDF

UNE INCLUSION QUI EXCLUT

Qu'un mot à la mode?

INTERNE

LANCEMENT D'UNE DOUBLE INITIATIVE POUR LA PROTECTION DE LA VIE

Pagina Ticinese

IL DECS PERDE IL PELO, MA NON IL VIZIO

POLITIQUE ÉTRANGÈRE

LE CALME AVANT LA TEMPÊTE

